

„Gmiatliches Platzl“ ist 10

Stephan Teix lud anlässlich „10 Jahre G’miatliches Platzl“ Freunde und Wegbegleiter auf seinen Biohof in Habersdorf ein. Der Gastgarten war voll besetzt und bei herrlichen Temperaturen sorgte die Band Living Session für die passende Musik.

2013 hat der Biobauer seinen Hof eigenhändig renoviert und einen kleinen Veranstaltungssaal mit Bühne eingerichtet. Auch eine Großküche wurde eingebaut. Im-



▲ Andrea Siessl, Maximilian Hartl, Christian Siessl und Elisabeth Hartl ließen sich die köstlichen Burger an dem lauen Frühlingsabend schmecken.

mer wieder finden Konzerte und Kabarettabende in der Location in Habersdorf statt.



▲ Daniela Widauer, Stephan Teix, Brigitte Hartl, Aurelia Hammerschmied, Birgit Pokorny mit der Band Living Session: René Gagerle, Matthias Niemeczek, Tina Steininger, Michael Habel, Thomas Gugerell und Christoph Matzunski.
Fotos: Monika Dietl

Väter und Mütter unterwegs

Der Muttertag wurde am 14. Mai gefeiert. Der Vatertag ist am 11. Juni. Zwischen diesen beiden Terminen fand die Muttertags- und Vatertagsreise des Pensionistenverbandes Kirchstetten statt.

Die Fahrt ging heuer nach Illmitz, ins schöne Burgenland. In Illmitz ging es mit der Kutsche durch den Nationalpark Neusiedler See bis zum Hafen. Dannach stand für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer noch eine Schifffahrt auf dem Neusiedler See auf dem Programm. „Mulatsag“ und Musik durften natürlich nicht fehlen.



▲ Ins Burgenland führte die Muttertags- und Vatertagsfahrt des Pensionistenverbandes Kirchstetten.
Foto: Ribul



▲ Die Musikerinnen und Musiker beim Bewerb in St. Georgen-Reith.
Foto: privat

Freude am Musizieren

Unter der Leitung von **Manfred Heinrich** nahm die Jagdhornbläsergruppe Alpevorland gemeinsam mit befreundeten Jagdhornbläsern aus Frankenfels am Bewerb in St. Georgen-Reith teil.

In der mittleren Bewertung schaffte die Gruppe eine schöne Platzierung. Auch bei der Challenge, in der auch Nicht-Jäger spielen dürfen, nahmen die Musikerinnen und Musiker teil.

Gemeinsam bei der „Garten Tulln“

Einen gelungenen, lang ersehnten Ausflugstag nach der langen Corona-Zeit, verbrachten die Mitglieder des Kriegsopfer- und Behindertenverbandes der Ortsgruppe Altengbach und Umgebung am Sonntag. Bei herrlichem Sonnenschein und guter Stimmung ging es zur „Garten Tulln“.

Obmann **Rudolf Nolz** organisierte den Ausflugstag. Aufgrund des ebenen Areals und der Rollstuhl-Reservierung konnten auch Mitglieder mit Gehbehinderung am Ausflug teilnehmen.

Ein besonderes Highlight

war der Baumwipfelweg, der bequem auch für Rollstuhlfahrer mit dem Lift besucht werden kann. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer konnten die tolle Aussicht über Tulln und Umgebung genießen. Mit einem gemütlichen Abschluss beim gemeinsamen Mittagessen im Hotel „Das Steinberger“ in Allengbach fand ein schöner Tag mit und unter Freunden seinen Ausklang. Mit dabei waren Albert Hochreiter, Josef Steinkellner, Herta Steinkellner, Brigitte Blauensteiner, Maria Babka, Susanna Kobermann, Heribert Punz, Franz Janko, Franziska Punz, Anna Kahry, Rudolf Kahry, Thomas Gepl und Johann Kobermann



▲ Den Ausflug zur „Garten Tulln“ genossen die Mitglieder des KOBV Ortsgruppe Altengbach.
Foto: KOBV

Mit dem Rad unterwegs

Zu ihrer ersten Radausfahrt fuhren die Senioren Neulengbach-St. Christophen aus. Bei herrlichem Wetter machten sich zehn Radler nach Henzing zum Heurigen Hauck auf fuhren, um sich dort die wohlverdiente Jause schmecken zu lassen. Die monatlichen Radausflüge werden jedenfalls fortgesetzt.



▲ Bei der Radausfahrt mit dabei waren Andrea Lechner, Fritz Lechner, Gertrude Fuchs, Franz Schmittutz, Anneliese Böswarth, Josef Frank, Maria Köck, Johann Böswarth.
Foto: privat

Mosterzeuger ausgezeichnet

Über 500 Moste wurden im Mostviertel von der Sprengel über die Bezirks- bis zur Viertelzebene der **Landjugend** verkostet.

Um die Leistungen der besten 16 Mostproduzenten zu ehren, wurden diese nun auf die Schallburg im Bezirk Melk zu „Most & Kultur“ eingeladen, darunter auch die Familie **Meissl** aus Neulengbach. Unter den Ehrengästen konnten die Mostviertler Landesbeiräte auch Abgeordneten zum EU-Parlament **Alexander Bernhuber**, Landtagsabgeordnete **Doris Schmidl** und Bezirksbauernkammer-Obmann von Herzogenburg **Anton Kaiblinger** begrüßen.



▲ Ehrengast Doris Schmidl und Mostkönigin Sigrud I. überreichten unter Anwesenheit der jeweiligen Mostprinzessinnen und der Landesleitung der Landjugend NÖ Markus Höhlmüller und Anja Bauer den Mostproduzenten ihre Auszeichnungen. Die Landesbeiräte aus dem Mostviertel Michaela Ertelthaler, Benjamin Fuxsteiner, Matthias Luger und Lisa Wendl gratulierten den Produzenten und bedankten sich für ihren Einsatz.
Foto: Landwirtschaftskammer NÖ